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ASSOCIATION DES AMIS DU CENTRE DE MEMOIRE DE LA PRESENCE MILITAIRE 

A LA MARTINERIE ET DANS L’INDRE 
 

Compte  rendu  de la  réunion  du  Conseil d’Administration  du 19 juin 2017 
 

BATIMENT 1 - LA MARTINERIE 

 
 

Présents - Franck Barraud, Jean-Jacques Bérenguier, Serge Bounioux, Martial Chamblanc, Nicole et Roland 

de Vassoigne, Philippe Dubois, Bruno Duteil, Jackie Lamoureux, Guy Luscan, André Reignoux et Michel 

Truffaut. 
 

Absents, excusés - Francis Mory  
 

Informations et directives du président 
- Le Président propose l’approbation du compte rendu du CA du 24 avril 2017 : il est adopté à l’unanimité. 

- Conformément à notre règlement, notre conseil d’administration est composé de 15 membres. Suite au décès 

de R Cléon, le Président propose, après un tour de table, d’intégrer par cooptation, M.Belgarde. Les membres 

du conseil de ce jour émettent un avis favorable. 

- Le Président demande aux membres du C.A de bien vouloir valider la décision du bureau de l’association  

d’ouverture d’une ligne de crédit auprès de la Caisse d’Epargne pour nous permettre de financer les travaux 

dans l’attente des conditions du versement du 2ème, puis du 3ème acompte et du solde de la  subvention. Les 

membres du conseil de ce jour émettent un avis favorable. 

- Concernant la subvention et suite à notre courrier du 8 mai, nous avons reçu, début juin, une réponse d’attente 

de la Région nous confirmant que notre dossier de demande de subvention serait examiné par la prochaine 

Commission Permanente en vue d’apporter de nouvelles dispositions améliorant le versement des subventions. 

- Le Président du Conseil Départemental de l’Indre a reçu un courrier de son homologue du Département de la 

Meuse donnant son accord de principe pour mettre à notre disposition une partie de la collection de l’ex Musée 

des Trois Guerres de Diors. Cette opération se déroulera en liaison avec Mme La Directrice des Archives 

Départementales après son accord et la mise en place de dispositifs de sécurité réglementaires. 

- La BSMAT de Neuvy-Pailloux organise une manifestation à l’occasion de son centenaire, le 20 juin. Pour 

cette occasion, PH DUBOIS, B DUTEIL, F NIEMIER ET D ROOSENS ont préparé des objets de l’époque 1914/18 

pour animer une exposition qui se déroulera dans l’Etablissement du Matériel. L’ensemble est présenté dans 5 

vitrines et sur des panneaux d’informations ; il sera transporté et mis en place par notre équipe de bénévoles le 

19 juin après-midi. 

- Il est rappelé que la semaine Américaine se déroulera du 18 au 24 septembre 2017. Il est prévu la visite de La 

Martinerie et de notre bâtiment le 18 septembre après-midi. 

- Nous avons reçu le rapport de fin de stage du Service Civique de Clément MOREAU.  

- Le Président demande à R De VASSOIGNE d’étudier le statut de collaborateurs bénévoles. Ces personnes qui 

nous aident, notamment dans la réalisation de travaux sans être adhérents de l’association, sont-elles assurées ? 

- Nous avons eu un contact avec un Président d’une association de Fondettes (37) qui souhaite organiser une 

exposition sur l’aviation en septembre. Il souhaiterait nous emprunter la tenue de pilote en notre possession. 

Les membres du conseil de ce jour émettent un avis favorable à cette demande. 

- Notre voisin, responsable des installations de la Fédération de Tir, recherche des volontaires du 28 août au 4 

septembre pour assurer la sécurité des véhicules et leur stationnement lors des compétitions de tir. Les 

volontaires sont priés de se faire connaître auprès de J-J BERENGUIER.  

- Il est demandé à M CHAMBLANC et F BARRAUD d’envisager la tonte des herbages en façade du bâtiment. 
 

Questions diverses. (tour de table) 
- En accord avec F MORY, le responsable des travaux, le Président demande à notre équipe de bénévoles de 

terminer les chantiers en cours avant d’en entreprendre de nouveaux (ex : la salle d’accueil, la salle 

Amérique…) 

- R de VASSOIGNE suggère de créer une commission qui serait chargée d’étudier les consultations des 

entreprises et des fournisseurs et de faire le suivi des réceptions de travaux. Cette commission avait déjà été 

créée pour le choix du chauffage. Le président est chargé de la recréée. 

- M HEU nous informe de sa grande disponibilité cet été. 
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- G LUSCAN nous conseille de nous informer sur le type de serrures de sécurité réglementaires avant d’en 

effectuer la pose sur les portes à protéger. 

- Ph DUBOIS, malgré un plan de charges dense, doit installer les caméras de surveillance qui devraient nous être  

offertes (avec l’aide M CHAMBLANC). 

- J LAMOUREUX nous fait part de nombreux contacts de personnes qui souhaitent lui transmettre des souvenirs 

de la dernière guerre ; il est preneur. 

- F BARRAUD évoque les problèmes d’achat ou de location de tondeuse. 

Manifestations - Prochain rendez-vous  
- Nous avons reçu des invitations pour les manifestations Américaines organisées les 24 et 25 juin par la ville 

D’ISSOUDUN (Lizeray, Paudy…). J LAMOUREUX, Ph DUBOIS et F NIEMER représenteront notre association. 

- Pour la journée du souvenir au 07octobre 2017, il est envisagé la réalisation d’une exposition sur le centenaire 

de l’arrivée des Américains en stationnement sur les communes de Diors et Montierchaume. Elle serait 

installée, soit dans la salle dite « Américaine » soit dans la salle d’accueil par les bons soins de l’équipe qui a 

déjà réalisé celle de la BSMAT de Neuvy-Pailloux. 

- La journée champêtre est maintenue le 2 septembre à Corlay autour d’un barbecue. Nous recherchons un 

volontaire pour conduire le camion réfrigérant. 

- Lors des journées courses de l’hippodrome de Châteauroux, notre association s’est engagée à assurer la tenue 

des buvettes. Après la présentation des offres et un tour de table, c’est l’entreprise PLISSON qui a été retenue, 

par le CA de ce jour, les offres étaient similaire mais l’entreprise Plisson propose le prêt gratuit du véhicule 

frigo, la mise à disposition gratuite des «tivolis» et prend à sa charge l’installation des buvettes. 

- La date de la prochaine réunion du CA sera communiquée ultérieurement. 
 

 

Pour le président 
André REIGNOUX secrétaire 


